

## CaixaBank impulsará el crecimiento de empresas tecnológicas con 150 millones en financiación 'venture debt'

- **La entidad invertirá en los próximos cinco años a través de este vehículo de financiación fondeado desde el propio balance del banco entre 1 y 15 millones de euros por operación**
- **Con este lanzamiento, CaixaBank refuerza su posicionamiento como banco de referencia de la economía de la innovación, acompañando a las empresas en todas sus fases de crecimiento a través de su división especializada DayOne**
- **Las operaciones se estructurarán como préstamos, ya sean bilaterales o sindicados, con un plazo máximo de devolución de 48 meses y hasta 18 meses de carencia y la entidad podrá contar con la opción de participación en las compañías con hasta un máximo del 30% del capital vivo de la deuda en cada momento**

diciembre de 2024

CaixaBank amplía su oferta especializada para empresas tecnológicas con el lanzamiento de un instrumento de *Venture Debt* con una dotación inicial de 150 millones de euros destinado a financiar el crecimiento de estas compañías. Este nuevo vehículo de financiación, dirigido a *scale-ups* y *start-ups* consolidadas de base tecnológica, en España y Portugal, se pondrá en marcha en diciembre y a través de él, la entidad invertirá entre 1 y 15 millones de euros por operación.

Este instrumento de *venture debt*, que estará fondeado desde el propio balance del banco, tiene un periodo de inversión de cuatro años, con un plazo adicional de cinco años para la recuperación de las inversiones. Además, cuenta con una garantía del Fondo Europeo de Inversiones (FEI) de 100 millones de euros.

Las operaciones se estructurarán como préstamos, ya sean bilaterales o sindicados, con un plazo máximo de devolución de 48 meses y hasta 18 meses de carencia y podrá contar con la opción de participación en las compañías (*equity kickers*), convirtiendo parte de la deuda en capital, con hasta un máximo del 30% del capital vivo de la deuda en cada momento.

Este vehículo de financiación alternativa completará el abanico de productos de deuda del equipo de Global Lending Solutions de Banca de Empresas de la entidad y se sumará al *Fondo Added Value*, en funcionamiento desde enero del 2023, para financiar empresas con EBITDA superior a 5-8 millones de euros. A través de este fondo, con una dotación inicial de 500 millones de euros, la entidad ha invertido más de la mitad en un total de 13 operaciones y actualmente tiene aprobaciones por un importe de 267 millones de euros.

### **Banco de referencia de la economía de la innovación**

Este lanzamiento refuerza el posicionamiento de CaixaBank como banco de referencia de la economía de la innovación. La entidad, que cuenta con su división especializada en empresas tecnológicas y sus inversores, DayOne, completa y amplía su propuesta de valor para las empresas de base tecnológica.

A través de DayOne, la entidad acompaña a todas las empresas de base tecnológica, de rápido desarrollo y ámbito de actuación global que realizan actividades de valor añadido en todas sus fases con propuestas específicas.

Para contribuir al desarrollo de jóvenes empresas innovadoras con alto potencial de crecimiento, la entidad lanza cada año desde su creación en 2007 los Premios EmprendeXXI, dirigidos a *start-ups* con menos de tres años de España y Portugal. Estos galardones se han convertido en un reconocimiento consolidado en el territorio y de referencia, alcanzando este año su 18ª edición.

Además, DayOne, que cuenta con espacios físicos en Barcelona, Madrid, Valencia, Zaragoza, Bilbao y Málaga y tiene gestores de negocio en Murcia, Castilla y León, Canarias, Sevilla, Galicia y Cataluña, cubriendo y prestando servicios especializados en 14 comunidades autónomas, desarrolla una labor de banca relacional con los diferentes actores del ecosistema, ya que facilita las relaciones, las sinergias, el conocimiento y la innovación mediante alianzas estratégicas.

DayOne también dispone de servicios especializados para inversores que apoyan el crecimiento del ecosistema (*Business Angels, Venture Capital y Corporates*).